

La creadora de Aulas Amigables con el colectivo LGTB + visita el campus - Diario Palentino - 27/03/2019



Elly Barnes visitará Palencia mañana y el viernes. / EDUCATE & CELEBRATE

La creadora de Aulas Amigables con el colectivo LGTB+ visita el campus

Elly Barnes presentará mañana en la Casa Junco una guía práctica para acabar con la homofobia en las aulas

DP / PALENCIA

La fundadora y directora ejecutiva de la organización Educate and Celebrate, Elly Barnes, que trabaja en la creación de centros educativos amigables con el colectivo LGTB+ impartirá el viernes, 29 de marzo, una clase docente a estudiantes del campus palentino de la Universidad de Valladolid. Se trata de una actividad que se enmarca dentro de la visita que realizará a Palencia mañana y el viernes 29.

Además del encuentro con los estudiantes universitarios, Elly Barnes se reunirá con equipos directivos de centros escolares en el salón de actos del Centro de Formación en Innovación Educativa, CFIE (mañana a las 12 horas). Por la tarde, a partir de las 17 horas en la Casa Junco, se celebrará una sesión de trabajo abierta. Así, pronunciará una conferencia sobre su libro *How To Transform Schools into an LGBT+ Friendly Place: A Practical Guide for nursery, primary and secondary teachers - 2018* (Cómo transformar centros educativos en un lugar respetuoso con la libertad sexual- LGTB+. Guía práctica para el profesorado de Educación Infantil, Primaria y Secundaria). En esta ponencia que se impartirá en lengua inglesa, con mediación lingüística para participar en el debate, la asistencia será abierta hasta completar aforo. En ella, Elly Barnes presentará las líneas de trabajo de su investigación desarrollada en colaboración con Anna Carlile, profesora del Goldsmith College London University y publicada en Jessica Kingsley Publishers.

La visita de Elly Barnes finalizará el viernes tras la presentación del programa Espacios CERO, y la localización del primer logo en la planta sótano del Edificio D del campus de La Yutera.

El trabajo de esta maestra de música para erradicar la homofobia de las aulas le ha valido premios tan prestigiosos como la Orden del Imperio Británico en 2016 por su contribución a la educación; el premio Activista del Año de la revista Diva en 2018; y el puesto nº1 en el año 2011, de la lista The Independent On Sunday Pink List, iniciativa lanzada en el año 2000 por el diario The Independent para premiar y reconocer a aquellas personas que trabajan en pro del colectivo LGTB+.

Elly Barnes visita Palencia invitada por la Facultad de Educación del campus de La Yutera. Cabe recordar que esta, dentro de su título propio de postgrado Estudios de Género y Políticas de Igualdad, celebró una sesión presencial el pasado sábado. Fueron dos sesiones que se centraron en los módulos que se desarrollan en Trabajo y Derecho. Intervinieron Pilar Carrasquer, profesora de Sociología de la Universidad Autónoma de Barcelona; Asunción Ventura, profesora de Derecho constitucional de la Universidad Jaime I (Castellón) y consejera del Consejo Jurídico Consultivo de la Comunidad Valenciana; y Santiago García, profesor de Derecho del Trabajo en la Universidad Jaime I de Castellón y coordinador del grupo de Investigación Derecho, género e igualdad efectiva de mujeres y hombres.